



 Superficie
 52 m²

 Référence
 1362

 Prix
 440 960 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

A vendre 2p traversant au 3ème et dernier étage de 52m2. Bel aperçu mer croisette pour cet appartement en deuxième ligne croisette, plage a 2 mn a pieds, commerces de proximité. Exposition sud-ouest. Entré, salon et cuisine ouverte aménagé et équipé sur un balcon vue Dégagé. Une salle de douche avec wc et une chambre exposé est, au calme avec sa salle de douche et wc. Nombreux rangements! Belle rénovation par architecte. Une cave de 8m2 complète cet appartement qui vous séduira par sa localisation, son espace et sa belle rénovation. Possibilité d'acquérir en plus un garage de 13m2 au prix de ...

For sale1-bedroom apartment on the 3rd and top floor, spanning 52m2. This apartment offers a beautiful glimpse of the sea along the croisette, located just behind the main strip, with the beach only a 2-minute walk away and local shops nearby. South-west facing. Entrance, living room, and open-plan kitchen leading onto a balcony with unobstructed views. A shower room with toilet and an east-facing bedroom, quiet and with its own shower room and toilet. Plenty of storage space! Beautiful renovation by an architect. An 8m2 cellar completes this apartment, which will charm you with its location, ...

ROSSI CROISETTE

81 bd de la croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





